

VII Allégresses de Marie : une petite japonaise fit sa première communion ! Bien préparée par le Père, bien embrasée de ferveur par une sérieuse retraite, bien parée par sa maman d'une ravissante robe bleu-ciel, — car ici le blanc est réservé aux enterrements — coiffée d'une couronne de chrysanthèmes et du voile blanc qu'elle portera désormais à l'église, elle vint offrir à Notre-Seigneur le pur asile d'un cœur de huit ans. Nous étions heureux tous deux de partager la joie de notre bon Maître !

Ce jour-là, le sermon eut lieu avant la messe, et la bénédiction du Très Saint Sacrement après. Durant l'exposition, la première communianta renouvela les promesses de son baptême ; et lorsque le salut eut été donné, à genoux devant la statue de Marie où elle avait déposé sa couronne, elle prononça sa consécration à la Vierge, puis reçut le scapulaire. Quel beau jour ! Quel encouragement à continuer généreusement une œuvre qui donne parfois des fruits si consolants ! . . .

LETTRE DU Fr. GABRIEL GODEBOUT A SON FRÈRE
ÉTUDIANT A QUÉBEC

Tu recevras avec cette lettre une photographie de 3 Japonais, assis à la japonaise, dans une maison japonaise. Je n'ai pas besoin de te parler de celui du milieu, il est tout à fait chez lui ! . . . Celui qui n'a qu'une moustache et qui appuie sa main sur son éventail est un employé du gouvernement, il est conférencier pour les habitants et interprète diplômé pour la langue russe : comme beaucoup de japonais commerçants ou employés, il se ferait bien chrétien, mais il est encore trop indifférent ! c'est un brave homme, il prend pension ainsi que l'autre dans notre petite maison près du couvent. c'est lui qui a fait faire cette photographie. Prie pour lui. L'autre qui tient un éventail est un étudiant de la *Sapporo Agricultural University* ; il a dû discontinuer ses études pour quelque temps, le médecin craint un commencement de pneumonie ; de ce temps-ci il étudie la religion tous les jours, mais en amateur, car il est à la recherche de la vérité depuis longtemps. J'espère que le Bon Dieu acceptera sa bonne volonté et lui ouvrira les yeux ; prie aussi pour lui. Si elle peut intéresser les frères étudiants et les frères convers,